



Top Angebot exklusiv bei J+S

## NEUER PANTONE® PLUS FÄCHER

...112 neue Farben, 112 neue Möglichkeiten

- Der neue Standard ab 2016 für den Abgleich bei Farbton-Ausarbeitungen von Pantone®-Sonderfarben.
- Set aus zwei Fächern mit 1867 Farbtönen, bedruckt auf gestrichenen und ungestrichenen Papier zur besseren Unterscheidung.
- 112 neue Pantone® Sonderfarben auf den Vorderseiten des Fächers.
- Auf der Rückseite des Fächers befindet sich ein Beleuchtungsanzeige-Tool zur Erkennung, ob die Lichtverhältnisse für eine präzise Farbbeurteilung und Abgleichung geeignet sind.

Beim Kauf dieses Fächersets erhalten Sie einen persönlichen Registrierungscode für den kostenlosen Download der Pantone® Color Management Software im Wert von 45 €.

Top Offer exclusively at J+S

## NEW PANTONE® PLUS GUIDE

...112 new colors, 112 new possibilities

- The new standard for 2016 for comparison of Pantone® color shades.
- Set of two-guides, featuring 1867 color shades, printed on both coated and uncoated paper for better differentiation.
- 112 new Pantone® colors on the front pages of the guide.
- A lighting indicator tool can be found at the back of each guide, allowing the user to instantly understand if current lighting conditions are suitable for accurate color evaluation and matching.

Purchase of this guide set includes a free download of the Pantone® Color Management Software, worth 45 €.

Pantone® Formula Guide	Code:	Preis / Price
PANTONE®Fächer Formular Guide GP1604	505090	119€

